

Raúl Castro lance un appel à la critique constructive au Conseil des ministres



La Havane, 1er juin (RHC).- Le président cubain, Raúl Castro, a lancé un appel, au cours de la plus récente réunion du Conseil des Ministres, à analyser en profondeur et à soumettre à la critique constructive chaque mesure pour déterminer et pour corriger les erreurs.

Raúl Castro, président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba a relevé que les dirigeants et les fonctionnaires à tous les niveaux et tout le long du pays doivent faire une analyse critique de l'accomplissement des tâches et donner leur avis au moment opportun avant la généralisation de nouvelles initiatives.

Évaluant le fonctionnement des coopératives non- agricoles, un an et sept mois après leur création, Raúl Castro a mis l'accent sur leur caractère expérimental et sur la nécessité d'avancer d'un pas sûr sur la voie de leur consolidation sans accélérer le processus.

Les membres du Conseil des ministres ont approuvé plusieurs propositions ayant pour but de renforcer et d'améliorer le travail de ces nouvelles formes de gestion économique et d'étendre le mouvement des coopératives à des secteurs non-agricoles.

Les résultats productifs des coopératives, les systèmes de paiement , la corruption et le système bancaire ont également figuré parmi les thèmes importants qui ont été analysés au cours de la récente réunion du Conseil des Ministres de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/57891-raul-castro-lance-un-appel-a-la-critique-constructive-au-conseil-des-ministres>



Radio Habana Cuba